

伝言板

9月21日～30日は秋の全国交通安全運動
 現在市内では、今年に入ってから5名のかたの尊い命が交通事故で失われています。皆さんが交通事故の被害者にも加害者にもならないよう、みんなで交通安全に努めましょう。
重点目標 高齢者の交通事故防止 シートベルトの着用の徹底とチャイルドシートの着用促進 安全運転の遵守
 問い合わせ生活環境課へ内線3692

人口と世帯

外国人登録を含む。()内は前月比 平成11年9月1日現在
男 83,056人(42人の増)
女 79,641人(43人の増)
合計 162,697人(85人の増)
世帯 59,728世帯(107世帯の増)

市の位置と面積

位置は狭山市役所)
東経139度24分54秒8665 **北緯**35度50分59秒6835
面積49.04平方キロメートル **海拔**77.2メートル

商品券取扱事業者を募集

第2回商品券事業の取扱事業者を募集します。
 発行総額2億2千万円(プレミアム10%を含む) 発行時期10月下旬 対象小売業、サービス業、運輸業、建設業の一部など 使用期間11月1日(月)～平成12年2月29日(火) →商品券の取り扱いを希望する事業所は、狭山市商品券要項に同意のうえ、狭山市商品券登録申込書に記入し狭山商工会議所へ☎954-3333

消防本部からの報告

8月の火災件数6件(建物6件、車両0件、その他の火災0件) 救急出動件数317件 搬送人員319人

今月の同時配布

赤い羽根共同募金リーフレット

10月の狭山ケーブルテレビ

ナインバイフォー
ニュース9(見逃したら土・日曜日の「ニュース9×4」)

10月1日スタート、介護保険制度要介護認定受付開始・狭山市ポイ捨ての防止に関する条例施行 Salの街福祉バザール 各地区体育祭 プレミアム付き狭山市商品券発行 ほか

ちゃっぴいアワー(トークとリポートそして情報)

津南の秋をご紹介 おじゃましま～す は～いお手紙です!
 「レッツ生涯学習」つじ野イーゼル会・ギターラ富士見(21日～27日)

お茶飲みにきま専科(トーク番組)

9月30日～10月6日...布田光男氏・小高康一郎氏(共に遊び共に)

申し込み・問い合わせ・ダビング依頼...狭山ケーブルテレビ(株)☎0120-340-379か企画・制作部へ☎956-5630
 Eメールs cat@jnc.ne.jp http://www.jnc.ne.jp/s_cat/

学び30有余年) 7日～13日...貫輪久美子氏(あなたの中のアナタはどんなあなたですか) 14日～20日...小山正晃氏(津軽三味線の魅力を地域の人々に) 21日～27日...岸野智子氏(地域の子供を見つめて)

ちゃっぴい撮影隊参上!(毎日午後3時、全国地域番組ほか)
 水富地区開局から1年・水富地区体育祭(23日～29日)ほか
S-CAT案内(毎回プレゼントを用意 ほかお知らせ)
狭山市ホットインフォメーション(市役所からの情報)
ファロスクラブ(税金についてのアドバイス)
近隣CATV(所沢・入間...金・土・日曜日 川越...月・火曜日 飯能...水・木曜日)
農業気象情報(朝7時から30分間全国の天気をお知らせ)
サイエンスチャンネル(大人も子どもも楽しめる科学専門番組)
NEW HIT JUMP!!(話題のアーティストが登場する音楽番組)

ちゃっぴい9からのお知らせ

今年度も「レッツ生涯学習」の放送を10・12・2月に予定しています。知っている人が登場するかも!お楽しみに。インターネット人口も増えています。情報、疑問、何でもOK。ケーブルテレビのホームページにぜひ、情報をお寄せください。

お・茶・番・る・ま・ち

SAYAMA CITY
さやま

【狭山市広報/お知らせ版】VOL.339

発行日/平成11年9月25日(毎月10・25日発行)
 発行/狭山市
 編集/狭山市企画総務部広報課
 〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5
 TEL042-953-1111(内線7161)
 FAX042-954-6262 テレホンガイドさやま☎0120-460-380
 ホームページhttp://www.city.sayama.saitama.jp/

編集後記

昔から、暑さ寒さも彼岸までと言ひ、しばらくの間はとて過ごしやすい気候になります。このことは、人間だけでなくキノコにも言えるようで、平地林では秋のキノコが生え始めます。私が小学生のころ、祖父に「キノコ取りと一緒にヤベ」とよく言われました(ヤベとは狭山の古い方言で「来なさい」という意味)。場所は現在の狭山台団地のあたりです。当時は広い平地林で「ちぢ茸」などがたくさん採れました。採れたキノコは茄子と油で炒め、醤油と砂糖で味を調えて出来あがりのシンプルな料理ですが、うどんに入れて食べると絶品でした。最近では林も少なくなり、キノコもめっきり減ったようですが、皆さんもキノコ採りに出かけて秋の味覚を楽しんでみませんか。でも、毒キノコにはご注意ください。久